

JUAN MANUEL MANRIQUE, NUEVO PRESIDENTE DEL CONSELL ASSESSOR D'INFRAESTRUCTURES DE CATALUNYA

Sustituye a Joaquim Llansó, quien ha ejercido la presidencia durante los últimos años, tras Francisco Gutiérrez.

Barcelona, 9 de octubre de 2025.

El Consell Assessor d'Infraestructures de Catalunya (CAdIC) ha nombrado al Sr. Juan Manuel Manrique como nuevo presidente de la entidad, en sustitución del Sr. Joaquim Llansó, quien deja el cargo después de haberlo ejercido durante los últimos años, sucediendo en el cargo al Sr. Francisco Gutiérrez, primer presidente del Consell.

El Sr. Manrique, hasta ahora vicepresidente del Consell, es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos y cuenta con una amplia trayectoria profesional en el sector de las infraestructuras y la construcción. Actualmente compagina diversos cargos, entre los que destaca el de Secretario Ejecutivo de RUITEM, así como su participación en el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, donde ha sido vocal de la Junta Rectora y presidente de la Comisión de Gestión de Infraestructuras.

Su carrera ha estado siempre vinculada al ámbito de las infraestructuras, habiendo desempeñado cargos de responsabilidad como director general de CEDINSA Concessionària y, anteriormente, como director de zona de la empresa constructora CORSAN, S.A.

Con este nombramiento, el CAdIC inicia una nueva etapa con el objetivo de seguir impulsando el debate técnico, económico y social sobre las infraestructuras de Cataluña, manteniendo el espíritu de colaboración y consenso que ha caracterizado al Consell desde sus inicios.

Durante todos estos años, tanto bajo la presidencia del Sr. Francisco Gutiérrez como del Sr. Joaquim Llansó, el CAdIC se ha consolidado como un referente en la reflexión y la propuesta de infraestructuras estratégicas para el país, promoviendo la elaboración de 15 documentos de análisis y recomendaciones, la celebración de 9 ediciones de la Nit de les Infraestructures y la constitución, en 2024, de la Asociación Promotora del Consell Assessor d'Infraestructures de Catalunya.

El nuevo presidente, Juan Manuel Manrique, ha expresado su agradecimiento por la confianza recibida y su compromiso de dar continuidad al trabajo realizado hasta ahora, reforzando el papel del CAdIC como plataforma de debate y propuesta al servicio del progreso y la competitividad del país.

Con esta renovación, el Consell desea agradecer la dedicación y el liderazgo del Sr. Joaquim Llansó, y dar la bienvenida al Sr. Manrique en esta nueva etapa.

Sobre el Consell Assessor d'Infraestructures de Catalunya (CAdIC)

El CAdIC es un órgano independiente formado por profesionales de reconocido prestigio del ámbito técnico, económico y empresarial, que trabajan de manera altruista para formular propuestas y reflexiones sobre la planificación, gestión y financiación de las infraestructuras del país.

Para más información:

Departamento de Comunicación – Consell Assessor d'Infraestructures de Catalunya Mireia del Solar
Jefa de Relaciones Institucionales y Comunicación president@consellinfraestructures.cat